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Unsere neue Turnhalle 
Mit der Informationsveranstaltung vom 5. September 2023 hat der 
Gemeinderat zusammen mit der Arbeitsgruppe den Meinungsbildungsprozess 
für unsere neue Turnhalle eröffnet. Mich lässt das Thema seither nicht mehr 
los. Deshalb habe ich mich entschlossen, in dieser Form zu diesem Prozess 
beizutragen. 

Grad vorneweg: es liegt mir fern der Schule, den Vereinen und anderen 
Gruppierungen ihren sicher berechtigten Bedarf an zusätzlichen 
Räumlichkeiten abzusprechen. Ich habe aber grossen Respekt vor einem 15 
Millionenprojekt für unsere Gemeinde mit 1400 Einwohnern. 

Das Gemeindebudget rechnet in den kommenden 5 Jahren mit einem Defizit. 
Auch die Kantonsfinanzen glänzen mit Rekorddefiziten. Bei den St. Galler 
Spitälern stehen einschneidende Massnahmen an, um die aus dem Lot 
geratenen Finanzen in den Griff zu bekommen. Die Bundesfinanzen sind 
gelinde gesagt angespannt und trotzdem werden laufend neue 
Ausgabenposten durchgewinkt. Unser Gesundheitswesen ist ausser Kontrolle 
und damit werden unsere Krankenkassenprämien auch in den kommenden 
Jahren weiter steigen. Die Spekulation an den Energiemärkten hat zu massiven 
Verwerfungen geführt, was die Kosten massiv in die Höhe getrieben hat. 
Glauben Sie daran, dass diese Kosten in den kommenden Jahren nicht weiter 
steigen werden? Dazu kommt die allgemeine Teuerung sowie die gestiegenen 
Zinsen, was die Finanzierung von Investitionen jeglicher Art massiv verteuert. 

All das führt in den kommenden Jahren, zusätzlich zu den sowieso steigenden 
Lebenshaltungskosten, gezwungenermassen zu höheren direkten wie auch 
indirekten Steuern und Abgaben. Diese Entwicklung wird meines Erachtens die 
Kaufkraft vor allem des Mittelstandes beträchtlich schwächen. 

Vor diesem Hintergrund ein meines Erachtens für unsere Gemeinde 
überdimensioniertes Projekt im Umfang von CHF 15 Mio. zu realisieren, ist ein 
grosses Risiko für uns Bürger dieser wunderschönen Gemeinde. 

Ich wünschte mir, der Gemeinderat hätte den Mut und die Weitsicht, einen 
Marschhalt einzuschalten und eine auf die Grösse unserer Gemeinde 
angepasste und finanzierbare Variante auszuarbeiten, welche auch die 
bestehende Infrastruktur mit einbezieht. 

Harry Wirth, Beckenstein 12 - im Oktober 2023 

 


